

UVSQ



université PARIS-SACLAY



CAMP

LA VILLE DE CHARTRES RÉCOMPENSÉE AU GRAND PRIX DE L'AVPU - PROJET MSC

Lors des Rencontres Européennes de l'AVPU qui se sont déroulées le 30 novembre et le 1er décembre à Metz, et pour sa première participation, la Ville de Chartres a été honorée du 2ème Grand Prix de l'Association des Villes pour la Propreté Urbaine (AVPU), partageant cette prestigieuse reconnaissance ex-aequo avec la Ville de Metz. Cette distinction souligne l'engagement remarquable de la municipalité chartraine dans le domaine de la propreté urbaine, mettant en avant le projet innovant « Vis ma vie : dans le quotidien d'un agent de propreté urbaine. »

article publié le 12 février 2024

Traversée de la France, de l'Espagne et du Maroc.

Un raid qui démarre à Biarritz et s'achève à Marrakech.



Un regard unique sur la propreté urbaine

L'opération "**Vis ma vie d'un agent de la propreté**" de la ville de Chartres se distingue par sa créativité et son approche interactive. Cette initiative a permis à une habitante de la ville de se « mettre dans la peau » d'un agent de propreté urbaine, vivant ainsi une expérience immersive pour comprendre les défis et les responsabilités liés à ce métier souvent méconnu et peu valorisé.

Une reconnaissance bien méritée

Le 2e Grand Prix de l'AVPU atteste du succès et de l'impact positif de l'initiative chartreuse. La ville a su mobiliser la communauté locale autour de la cause de la propreté urbaine en créant une expérience participative et éducative. En permettant aux habitants d'être sensibilisés directement aux réalités du travail des agents de propreté, à l'incivilité, Chartres démontre son engagement en faveur d'une citoyenneté active et responsable. La ville favorise une compréhension accrue des enjeux liés à la gestion des déchets et à la préservation de l'environnement. Cette action s'inscrit dans le projet « Eco- Ville » pour une ville plus apaisée.

Un projet porteur de valeurs

L'opération "Vis ma vie" incarne les principes de deux des trois piliers du développement durable : l'écologique et le social. En encourageant une participation citoyenne active, Chartres renforce le lien social et encourage une gestion collaborative de la propreté urbaine. Cette approche novatrice a permis à la ville de se démarquer parmi les 24 collectivités participantes.

Un exemple inspirant pour les futures initiatives

Cette reconnaissance souligne l'importance des initiatives créatives et impliquantes dans le domaine de la propreté urbaine. La Ville de Chartres offre un modèle inspirant pour d'autres municipalités cherchant à engager leur communauté dans des actions concrètes en faveur de la propreté urbaine et de la préservation de l'environnement.

En résumé, la Ville de Chartres se distingue comme pionnière dans le domaine de la propreté urbaine, prouvant que l'innovation, la participation citoyenne et l'éducation sont des piliers essentiels pour construire un avenir plus propre et durable.

